

conocer a los vecinos . noviembre 2017

El 26 de noviembre fuimos a una acción que llevaba a cabo el grupo de participación Sallent Compta; era domingo, día de mercado. Al finalizar la actividad nos acercamos a tocar los timbres de los bajos de las viviendas del passeig para conversar con los vecinos.

Se podría decir que de estos encuentros surgieron muchas de las ideas y reflexiones que posteriormente dirigirán el proyecto.

Desde el comienzo del planeamiento se busca integrar la dimensión social del lugar, por lo que era necesario crear un mapa de las percepciones del espacio que tienen los propios usuarios. Esta georeferenciación ha sido base para la profundización en la comprensión de la personalidad de lo físico; el intento de hacer tangible lo abstracto del passeig.

Habiendo colocolcado además, una de las dianas estratégicas en espacios privados era imprescindible crear un vínculo con los dueños. Gracias a estas relaciones podríamos enriquecernos en cuestiones muy diversas: el porqué del estado e infrauso de los patos, el vacío de muchas viviendas, el aislamiento vecinal, las conexiones de los espacios físicos y su privacidad...

